



Fadegrad

Steilpass für
Politphilosophin
Dr. Regula Stämpfli

Symbolische Falschgewinner

Wer mich kennt, weiss, dass mich Fussball nur wegen meiner sportbegeisterten Jungs belästigen darf. Deshalb erlebte ich Bayerns bitterste Niederlage dank Public Viewing in einem der schönsten Biergärten Münchens. Natürlich deute ich das Endspiel der Superlative mit 400 akkreditierten Journalisten, über einer Million Anfragen nach Eintrittskarten und der Ausstrahlung in mehr als 200 Ländern politisch. Wieder einmal lieferte die Uefa als Teil der Trinität der heimlichen Weltregierung (neben Fifa und IOC) der kriegserschüttelten Welt die nötigen Spiele, wenn denn schon das Brot langsam knapp wird. Leider

schmeckte der Sieg der hölzernen Chelsea-Abramowitsch-Gekauften gegen die mit Leib und Seele sich engagierenden Bayern wie die unverdienten Boni der Finanzjongleure von Wall Street und Bahnhofstrasse gegen die protestierende Occupy-Bewegung. Der Eindruck, dass meistens die Falschen im Leben gewinnen, sollte uns nicht davon abhalten, immer wieder Revanche zu fordern. Zumindest strafen die fairen Deutschen, die grosse Gastfreundschaft all meiner deutschen Freundinnen und Freunde und die gelöste Atmosphäre alle Natalie Ricklis dieser Welt – eine wunderbare Erfahrung!

regula.staempfli@telenet.be